
 

 

 

 

 

 

 

 

Tätigkeitsbericht  

 

Matthias de Jong  

 
für den Zeitraum vom 22.12.2016 bis 1.2.2017.  

 
 

Sehr geehrte Parlamentarier*innen und Kommiliton*innen, 

seit meinem letzten Tätigkeitsbericht hat sich einiges getan. Es folgt die Auflistung und Erläuterung 
meiner Tätigkeiten. 

 

2. Vernetzungstreffen 

 

- Verlauf zufriedenstellend. 

- 1. Teil konnte relevante Informationen an die gesamte Aktivenschaft transparent machen und 

Diskurs ermöglichen. 

- Beim nächsten Treffen Überarbeitung des 2. Teils. 

- Termine für Vernetzungstreffen 3 und 4 sollen schon Ende des WiSe 16/17 feststehen, um bessere 

Planung für die Aktiven zu ermöglichen. 

 

Lernraum in der Uni 

 

- Nachdem sich Studis über mangelnden Lernraum beschwert haben, nahm ich mich des Problems 

an. 

- App von WInfos leider erst später funktionstüchtig und könnte auch erst. 

- Problemlösung noch in Bearbeitung, Mensa- oder Seminarraumbuchung kommen in Betracht. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

FHIP Besuche 

 

- kurze Unterbrechung aufgrund hoher Auslastung, jetzt fortgeführt. 

 

Tagesgeschäft 

 

- Umfangreicher als in den letzten Monaten. 

- Zahlreiche Raumanträge, aber vor allem Beratungen und Unterstützung von Aktiven bei ihren 

Problemen. 

 

Ich freue mich auf die weitere Zusammenarbeit und beantworte jederzeit gerne Fragen zu meiner 

bisherigen Arbeit.  

 

Beste Grüße  

Matthias de Jong 

 


